

大和郡山市立片桐西幼稚園

～片桐西幼稚園の魅力についてピックアップご紹介～



片桐西幼稚園は魅力がいっぱい



- ♪ 幼児期に必要な遊びや生活を通しての学びや育ち
- ♪ 一人一人を大切にした保育
- ♪ 異年齢縦割保育『かたにしタイム』や『かたにしバンド』
『おはなしだいすきプロジェクト』による響育
- ♪ 地域や小学校との活発な交流による郷育
- ♪ 預かり保育や『ひよこ組』『ぴよぴよひろば』
など子育て支援の充実
- ♪ 『かたにしトーク』など職員の連携と充実



◎異年齢縦割保育『かたにしタイム』や『かたにしバンド』について

小規模園の個性やよさを最大限に活かした保育を行います。一人一人を大切に
した援助を行い、安心感のある環境の中で、たくましい子どもを育みます。

『かたにしタイム』は、遊びや生活の中で、3歳児・4歳児・5歳児の幼児・教師
が積極的に交流する保育です。異年齢の関わりを通して、学びや憧れ等の刺激
を受け合い、人との関わりを知り、子どもたちの人間力や社会を生き抜く力を育
みます。

『かたにしバンド』は、異年齢縦割りグループによる音楽活動です。幼稚園には
様々な楽器があり、子どもたちが自由に音楽を楽しめる環境があります。毎月の
誕生会では、定期的にかたにしバンドが演奏のプレゼントをしています。



◎『おはなしだいすきプロジェクト』『えほんランド』について

『おはなしだいすきプロジェクト』『えほんランド』は、大和郡山市の重点教育取組「読解力向上プロジェクト」の方針を積極的に取り入れた教育活動です。幼児期に、絵本や物語、人の話を聴いてイメージを広げて楽しむ経験は、学ぶ意欲や理解の土台となる大切な取組です。



◎地域や小学校との活発な交流による郷育

慈光院での体験や庚申堂での座禅等、積極的に地域の施設や自然、人と関わり親しみを持ち、学んでいます。また、地域の保幼小連携とともに、隣接する片桐西小学校との連携も工夫しています。今年度は出前教室が実現し小学校生活への憧れや期待が膨らみました。



◎『かたにしトーク』について

子どもたちと教師が日々の保育の中で、自分の思いを話し対話することを大切にしたい『かたにしトーク』子どもたちは、自分の思いを話すこと、人の話に共感することの経験を積み重ねています。また、保育終了後、教師間で保育を語り合い対話する『かたにしトーク』も積み重ね、学びや教師間連携を深めています。

